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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
im Rahmen der Haushaltskonsolidierung wurde im gesamten Stadtgebiet von Magdeburg die 
Straßenbeleuchtung stark reduziert. Trotzdem fällt auf, dass einige Straßen, meines Erachtens 
unnötig, beidseitig der Fahrbahn beleuchtet werden. 
 
In diesem Zusammenhang ergeben sich für mich folgende Fragen: 

 
1. Welche technischen und rechtlichen Vorgaben müssen eingehalten werden, um eine 

ausreichende Straßenbeleuchtung zu gewährleisten? 
2. Nach welchen weiteren Kriterien (Schulwege, ÖPNV-Anbindung usw.) entscheidet 

die Verwaltung über die Beleuchtung im Stadtgebiet? 
 

Ich bitte um die Beantwortung der Fragen nach § 8 der Geschäftsordnung. 
 
Mit einer schriftlichen Beantwortung erkläre ich mich einverstanden. 
 
 

 
Jürgen Canehl 
Stadtrat 
 
 
 
 




